

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 1. Oktober 2015

Solothurn: Neue Polizeischule gestartet

Heute haben sieben neue Polizeianwärterinnen und -anwärter mit ihrer anspruchsvollen Ausbildung bei der Kantonspolizei Solothurn begonnen.

Am Donnerstag, 1. Oktober 2015, haben sieben neue Polizeianwärterinnen und -anwärter ihre einjährige Ausbildung bei der Kantonspolizei Solothurn aufgenommen. Kommandant Thomas Zuber begrüßte die zwei Frauen und fünf Männer zusammen mit dem Polizeikommando sowie weiteren Polizeioffizieren und wünschte ihnen viel Erfolg für den anspruchsvollen Lehrgang.



«Mit ihrer Aufbruchsstimmung, ihrem Mut und ihrer Neugier haben Sie das Auswahlverfahren bestanden. Diese Eigenschaften werden Sie jetzt in der Schule und später im Beruf gut gebrauchen können», betonte Zuber. Gleichzeitig unterstrich er, welche besondere Verantwortung mit dem Polizeiberuf verbunden ist. Die einjährige Ausbildung findet teilweise an der interkantonalen Polizeischule in Hitzkirch (IPH) statt. Sie beinhaltet zudem praktische Ausbildungselemente innerhalb des Korps im Kanton Solothurn.

Die Kantonspolizei Solothurn sucht laufend Nachwuchs. Motivierte und geeignete junge Frauen und Männer können sich jederzeit bewerben. Informationen zum Polizeiberuf, zur Ausbildung und zum Auswahlverfahren finden sich unter www.polizei.so.ch → jobs

Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch, Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.
Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)

Anmerkung: Die Medienmitteilung wurde in einer neuen Version ohne die Namen der Polizisten/-innen veröffentlicht.